委員会の審査から

市議会には、4つの常任委員会が設置されており、本会議で付託された議案・請願、所管事務調査による行政報告等、 各所管事項について詳細にわたり審査を行っています。 その中から、各委員会の主な審査状況をお知らせします。

た。 願1件の審査を行いまし 12月13日に議案2件、請

度)町田市一般会計補正 ~香山緑地整備事業~ 予算(第6号) 令和4年度 (2022年

と考えてよいか。 ではもうこれ以上増額はない かと思うが、基本的に現時点 後、社会情勢の変化等がある 査をされたということで、今 公園緑地課長 委員 今回、詳細な形で精 工事発注は

この金額で考えています。 度)町田市一般会計補正 令和4年度(2022年 ~環境衛生費~ 予算(第6号)

かと思うが、22年度の利用状 況はいかがか。 だが、ようやくできた制度で 本当に助かっている方も多い 委員 ハクビシン駆除の補助金 都の補助、アライグ

る状況です。これからまだ12 は21年に比べて少し減ってい んですが、19年度が一番多く 月、1月、2月、3月とある までの実績値ですが、22年度 て、少しずつ減ってきている 環境共生課長 22年度11月

ているという状況か。 環境共生課長 そのとおり

補助金を活用できている状況 困っている方は大体

環境共生課長

困っている

委員 割と被害が減ってき

いうことか。

います。 事業の対象ではありませんの 駆除してほしいというのは、 家の屋根裏とかにアライグマ で、その辺の違いがあると思 ことで、外を歩いているので とかハクビシンがいるという 方というか、事業がそもそも

建

設

令和4年度(2022年 ~道路維持費~ 予算(第6号) 町田市一般会計補正

いかがか。 化など街路灯の改修を図って ぐらいの割合で、あとLED の影響ということだが、どれ 委員 電気料金の高騰など

で予想以上の費用がかかって 上に燃料費の高騰ということ は十分得られており、それ以 ており、それを補塡したいと その部分について高騰が続い 燃料調整費という費用があり、 よりも、電気料金に含まれる いるというところです。 LED化の効果ですが、効果 いうことで補正するものです。 道路維持課長 割合という ことは、法定の要配慮個人情

査を行いました。12月14日に議案12件の

~第102号議案から 個人情報の保護に関する 整備する議案について 法律の改正に伴い 第106号議案~

ることが想定される情報で、 LGBTに関する事項、生活 特に配慮が必要な情報として、 地方自治体が保有す

身である事実等が考えられる 保護の受給、一定の地域の出 配慮個人情報を指定されるか。 るということで、これらの要 ナーシップ導入も検討してい

です。 関する事項、生活保護の受給 は規定をしないという考え方 れるものとして、LGBTに は、特に配慮が必要と考えら 条例で要配慮個人情報として 国が出した最終報告に

るが、被差別部落出身である して国の考え方が示されてい 地域の出身である事実に関連 示しています。また、一定の て具体的に想定されているも 個人情報に該当するものとし のはありませんという見解を

容されないという見解を持っ 情報として規定することは許 地方自治体が条例要配慮個人 身分に位置づけられるため、 域の特性その他の事情に応じ 報の要件の一つである社会的 いと判断しているところです。 て規定すべき項目に該当しな LGBTに関する事項は、地 ています。生活保護の受給と

り、この推移や社会的影響を 検討する必要があると考えら や都をはじめ他団体の状況に れますとしていますので、国 ついて注視をしていきます。 改正された個人情報

では、生存するか否かを問 と限定している。自治体条例 を生存する個人に関する情報 ない規定になっていることが 保護法では、個人情報の定義 りもかかってしまっていると

現時点では

これが3点挙げられています しかし、現時点で条例要配慮

我が国において現在広く議論 が行われていると承知してお 向、性自認に関する情報は、 ただし、国の考え方が性的指

いうのが現状です。

一定の地域の出身である事実、

査を行いました。 12月4日に議案: 日に議案1

件の

令和4年度(2022年 度 予算(第6号) ~生活援護費~ 町田市一般会計補正

見込みを1億円以上超えてい るが、多いということか。 今回の場合は金額的にどうか 額補正をする場合もあるが、 生活保護費というのは少し増 生活援護課長 今回につい 毎年、12月補正でも

ります。割合として極端に多 見て、増減率、最近でいえば のではないとは思いますが、 率を勘案すると、足りなくな で実績を見ながら今後の増加 立てるわけですが、年の途中 22年度なら22年度の見込みを 増加率になりますが、算出し、 か、その前の年などの傾向を 結果として、当初の見込みよ みますときには、前年ですと ては、それぞれ当初予算を組 いかというと、それほどのも ってくるという繰り返しがあ

なっています。

人数であったり、世帯の関係 委員 数字的な部分では、

を個人情報の定義として区別 うな規定になっているのか。 多いと思うが、市ではどのよ していませんが、改正後の個 存する個人と生存しない個人 市政情報課長 現行は、生

報としていますので、市も法 とは生存する個人に関する情 に基づいて運用していきます。 人情報保護法では、個人情報

上げると、

というのがあってということ 部環境というか、そこの変化 その辺の市での対応以外の外 貸付金のことが触れられたが、

そちらをまずご案内をした上 法優先ですので、ほかに活用 があります。生活保護法は他 を相談経過の中では伺うこと て直したいというようなお話 から回数などの制限がありま ことと条件があること、それ それらは金額も決まっている た各種の貸付けがありまして、 で、それでもやはり次の方策 できる制度がありましたら、 したので、それらで何とか立 会福祉協議会が行っていまし いうことで申し上げると、社 生活援護課長 外部変化と

場合には、私どものほうで具 が見当たらないというような 体的なご相談を受けることに 予算(第6号)

あるのから 教室等は、 りするが、 えてほし で実際に考 室等」と書いてあるが、特別

職員室、校長室などの管理諸 室、それ以 等に係る 室などの 空調機の更新を考え

を行いました。 案3件、請願1 11月30日、12日

61年の審査12月13日に議

象者が増えているということ 終的に見込んでいたよりも対 補正ですので、 でどういう変化があるのか。 基本的には最 今回、増額

ことで計算をしている状況で 幅よりも対象世帯数が増えて らいの想定人数になるという 迎えるに当たっては、このく ので、そういったものを見越 いるというところがあります になります。傾向だけで申し しながら、このまま年度末を 対象者数の増える 決算見込 21年度で 保育等の 町

給付金であったり、

なので、 度ですとか かが戻っ 21年度がかなり減少したとこ 保育・幼稚園課担当課長 数ということではあります。 については、もう少し多い人 ろがありますので、いわゆる たような現状です。 く、やはり21年度と比較する コロナ前 と、22年度の利用が伸びてき

令和4年 空調設備更新事業~ 町田市一般会計補正14年度(2022年 中学校特別教室等

考えているところが この「等」は工事 小・中学校特別教 専科の教室だった 「等」の意味を教

施設課担当課長 特別教室 「等」の部分ですが、 外の相談室、会議

~保育・幼稚園費~ 予算(第6号) **出市一般会計補正** 中度(2022年

うことだが、どれくらいか。 保育・幼稚園課担当課長 委員 保育・幼稚園の一時 対象が増加したとい

増を見込んだことによる補正 となり、約1万2000人の 人の実績で、22年度の現在の 予算になります。 みが4万6785人 9が、3万4701

ぼ同程度ということか。人は、20年度、これまでよった。現在の約4万600 委員 21年は利用控えがあ 年度、これまでとほ 仕の約4万6000

たということではな 完全に一時預かりと か、そういった部分 でいきますと、19年

改正をするものです。 可決されました。 において、全員一致をもって 本議案は12月23日の本会議

第17期町田市議会改革 特別委員会を開催

ついて審査が行われました。 に開催され、次の付議事件に 月22日、30日、12月20日

付議事件 ①議員の調査活動等に関する 事項

②議会の権能・ する事項 機能強化に関

③議会の情報提供に関する事

の調査 ・検討 心ている部屋とか、生徒会 **委員** PTAの皆さんが活

中でPTA室等とお話があり の生徒の皆さんが活動してい る部屋は、この「等」に含ま れているのか。 施設課担当課長 「等」の

取り組んでいます。建て替え ましたが、今現在は前回、今 域の方が利用するような部屋 等新たな学校づくりを進める それの維持更新を優先して今 の空調更新を進めてきました。 まで設置してきた特別教室等 いこうという考えはしていま には、空調機の設置は進めて 上では、学校とそういった地

委員会提出議案 【議会運営委員会】

町田市議会委員会条例の 部を改正する条例

員会から総務常任委員会の所 防災安全部を文教社会常任委 管に移すことに伴い、所要の 常任委員会の所管を見直し